

COMUNICADO

Oficina de Ética Gubernamental
Estado Libre Asociado de Puerto Rico

23 de diciembre de 2024

Ética y FBI culminan adiestramientos a funcionarios electos

(San Juan, PR)– Con una participación de más de mil funcionarios electos, el director ejecutivo de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico, Luis A. Pérez Vargas, anunció que, junto al Negociado de Investigaciones Federales (FBI), por sus siglas en inglés, se completaron los nueve adiestramientos programados a los funcionarios electos en las pasadas elecciones.

Con el último adiestramiento ofrecido el pasado 20 de diciembre, se orientó a la gobernadora electa, alcaldes, senadores, representantes y legisladores municipales para un total de **1,137** funcionarios electos adiestrados.

“Hemos finalizado los adiestramientos con una participación significativa y mucha receptividad de parte de los funcionarios. En esta oportunidad y como requisito de ley, brindamos información sobre el cumplimiento de las leyes estatales y federales, para una sana administración pública. Solo restan pocos funcionarios para cumplir con este mandato de ley, por lo que estamos evaluando una fecha adicional para brindarle a este grupo un nuevo adiestramiento”, expresó el director ejecutivo.

De igual manera, Pérez Vargas añadió que a partir de enero se orientarán a todos los nominados de la gobernadora electa, Jenniffer González Colón.

El director ejecutivo destacó, que como se hizo durante el año fiscal 2023-2024 en el que se visitaron 70 municipios, a partir del 2025 se retomarán las visitas como parte del Ética Tour, para orientar a los servidores públicos municipales sobre la *Ley Orgánica de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico* y la prevención, postulado primordial de la oficina.

###